

スローガン（目標に向かって、笑顔で今この瞬間を努力しよう） ～あいさつは 心の絆 あいさつで 心を磨きます～



# 車輪梅

<鹿島中学校 学校だより>

【平成29年10月号③】

本格的な秋の季節の到来です！ 《重点目標》『品格を備え、課題を持って今の自分を高めよう』

## 【輝響祭に向けて、PTA役員等の皆様の活動開始】

9月21日（木）を皮切りに、PTA 役員会が開催され、今年度の文化祭における PTA 活動の方向性が協議され、その後27日（水）には、学校委員会で役割や分担が確認されました。

さらに、10月10日（火）～11日（水）には、模擬店のオープンに向け、食券の注文を受け付けます。釣り銭のないように所定の封筒に入れ、各担任にお子さんを通じて締め切り日まで提出ください。

さらに、10月13日（金）は食券の集計作業、26日（木）には食券を生徒一人ひとりに分ける袋詰め作業を PTA の代表の方々にお手伝いをいただく予定であります。本当にありがとうございます。

～交通事故防止に向けた実践～ ①夕方のライト点灯 ②ブレーキの確認 ③ヘルメットの装着 ④減速

## 【人として成長する職場体験・地域学習】（触れ合いの中から学びあり）

◎貴重な体験 ～お世話になりました～

去る9月13日（水）～14日（木）には、職場体験や地域学習を実施しました。

3年生の職場体験は全部で10ヶ所の事業所、2年生は26事業所、1年生の地域学習は火力発電所や市博物館等の施設でお世話になりました。

受け入れていただいた職場や施設の担当の皆様には、中学生ということもあり、随分気を使って受け入れていただいたように思います。「仕事について」子供たちが話を聞かせていただくという経験は、日常生活ではほとんどありません。ましてや、仕事の一部を体験させていただけるような貴重な体験も、学校生活ではできないことです。受け入れていただいた各事業所の皆様には、心より感謝いたします。



## 【鹿島区小中音楽祭にて】



10月3日（火）の鹿島区小中音楽祭には、小中合わせて4校が合唱や合奏・吹奏楽を演奏し、たくさんの保護者や地域の方々が、楽しく鑑賞してくださいました。



今年も、鹿島中学校吹奏楽部の子供たちは演奏やステージの準備などのお手伝いをよく頑張りました。それぞれ、程よい緊張感と素敵な笑顔、そして音楽の楽しさや感動を、来場された皆様がたくさんお届けできたのではないかと思います。

## 【新たな未来に向けた高等学校説明会】

来る11月7日（火）高校の校長先生等が来校され、各校約20分の高等学校説明会が実施されます。3年生の保護者の方々のみならず、2年生の保護者の方もお聴きになり、今後の進路を家族で考えることも大事です。

子供たちは、真剣に各学校の説明に傾聴してくれることと思います。地元7校の高等学校の説明を聴き、ご家庭での話し合いを深め、3年生は12月に行われる”三者面談”に備えてほしいと思います。